
Je suis chauffeur de taxi à Montréal depuis 1991. Plus 
tard, je suis devenu propriétaire de taxi. J’ai travaillé dans 
plusieurs compagnies dans la ville et j’ai été inspecteur à 
de nombreuses reprises.

Je suis licencié en gestion d’entreprise à l’Université 
libanaise à Beyrouth. 

Cette industrie me tient énormément à cœur car elle 
m’a permis de faire une vie au Canada et d’élever deux 
enfants. Je tiens à ce que tous ceux qui en font partie et 
qui en feront partie dans le futur puissent en profiter au 
maximum.

Mon intention est de me donner à cent pour cent pour 
défendre les intérêts de tous ceux qui sont engagés dans 
l’industrie du taxi afin que nous puissions tous ensemble 
aller de l’avant et faire face à tous les défis qui nous 
attendent.  
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